

El Puerta de Hierro firma un acuerdo con IGEN Biotech para promover nuevas investigaciones biomédicas

8/04/2010 - 18:03

La Fundación para la Investigación Biomédica del Hospital Universitario Puerta de Hierro de Majadahonda, en Madrid, ha firmado un acuerdo con la compañía tecnológica IGEN Biotech con el objetivo de trabajar conjuntamente en el desarrollo de nuevos proyectos de investigación biomédica en este centro.

MADRID, 8 (EUROPA PRESS)

En virtud de dicho acuerdo, ambas entidades harán un uso compartido de instalaciones y servicios, al tiempo que se incentivarán actividades mutuas de formación de personal, divulgación científica y ensayos clínicos. Igualmente, se tratará de identificar sinergias y poner en marcha las aplicaciones que pudieran resultar de dicha suma de fuerzas.

Este Convenio Marco, que tendrá una duración de cinco años, reconoce que la autoría científica de los resultados que puedan obtenerse en virtud de la colaboración será del equipo investigador. Tanto en publicaciones como en la solicitud de posibles patentes, se respetará siempre la mención a los autores del trabajo y en estas últimas figurarán en calidad de inventores de la novedad a patentar.

Al acto de la firma del convenio marco acudieron el consejero delegado de IGEN Biotech, Javier Guridi, el director gerente del Hospital Puerta de Hierro Majadahonda, Jorge Gómez Zamora, y la viceconsejera de Ordenación Sanitaria e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, Belén Prado.

Además, se trata del segundo acuerdo de colaboración que IGEN Biotech firma con una entidad madrileña, después de que el año pasado suscribiera otro convenio de colaboración con la Fundación para la Investigación Biomédica del Hospital Ramón y Cajal de Madrid.